

Medienmitteilung der Grünen Stadt Uster

Eveline Fuchs tritt im 2. Wahlgang für das Ustermer Friedensrichteramt an

Uster, 7. März 2021. – Im ersten Wahlgang hat keiner der fünf Kandidierenden für das Ustermer Friedensrichteramt das absolute Mehr erreicht. Die von vielen Parteien unterstützte Eveline Fuchs holte jedoch am zweitmeisten Stimmen. Angesichts dieses hervorragenden Ergebnisses wird die Kandidatin der Grünen auch im 2. Wahlgang vom 13. Juni 2021 wieder antreten.

Die Grünen Uster sind vom Ergebnis ihrer Kandidatin Eveline Fuchs im ersten Wahlgang sehr angetan: «Bei fünf Kandidierenden war damit zu rechnen, dass es im ersten Wahlgang noch keine Entscheidung geben wird», meint Sergio Zanchi, Präsident der Grünen Uster. «Das ausgezeichnete Ergebnis von Eveline Fuchs stimmt mich sehr zuversichtlich, dass sie im Juni gewinnen wird.»

Die von den Parteien BPU, CVP, EDU, FDP, GLP, GP und SP unterstützte Kandidatin ist zurzeit für die Grünen im Ustermer Gemeinderat und dort auch Mitglied der Geschäftsleitung und Präsidentin der Kommission Soziales und Gesundheit. Bei der Wahl zur Friedensrichterin wird Eveline Fuchs dieses Amt abtreten, um für ihre Tätigkeit eine volle Unabhängigkeit zu gewährleisten. Beruflich ist Eveline Fuchs als selbständig Erwerbende in eigener Praxis für klassische Homöopathie und Psychologie tätig. Sergio Zanchi ist denn auch überzeugt: "Dieser ideale Mix an Kompetenz und Erfahrung hat die Ustermer Bevölkerung überzeugt."

Eveline Fuchs freut sich auf den zweiten Wahlgang. Sie meint: «Das Ergebnis im ersten Wahlgang spornt mich an, meine Motivation und Begeisterung für das anspruchsvolle Friedensrichteramt der Ustermer Bevölkerung weiter näher zu bringen. Ustermerinnen und Ustermer sollen im Friedensrichteramt eine niederschwellige Möglichkeit sehen, Konflikte im Dialog beizulegen. Denn jeder Rechtsstreit, der nicht vor Gericht gelöst werden muss, ist ein Gewinn für alle Beteiligten und spart auch Zeit und Geld.»

Weitere Informationen

Eveline Fuchs, Kandidatin für Friedensrichteramt, 076 349 03 23 Sergio Zanchi, Präsident Grüne Uster, 077 400 93 47